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平成 31年 ４月８日 

守口市立藤田小学校 

校長 佐 藤 裕 宣 

４.５(金)第 49 回入学式～新 入 生 4 3 名 、元 気 に入 学～ 
➡標記の日程にて、第 49回入学式を挙行致しました。この良き日に、新元号初の入学とな

る新入生 43 名が元気よく校門をくぐりました。目一杯におめかしした新入生達が、とても

晴れやかな表情で会場の体育館に入場した瞬間、割れんばかりの拍手が会場の体育館に響

き渡りました。これから６年間、この藤田小学校で学ぶ 43 名を、教職員一同、心より歓迎 

します。６年間,元気に明るく、学校生活を送って下さい。 

【３つのお願い】 ➡学校長からの『お祝いの言葉』の中で、新入生に『３つのお 

願い』を伝えました。『あいさつをする事』『自分の事は自分でする事』『命を大切にす 

る事』の３つです。これから始まる６年間の小学校生活。『３つのお願い』を忘れる事 

事なく、健やかに成長される事を期待したいと思います。新入生の保護者の皆様。お 

子様の小学校ご入学を心からお祝いします。そして６年間、よろしくお願い致します。 

ようこそ！藤田小学校へ！ 
➡ 今年度４月より、７名の職員の方々が新しく藤田

小学校へ着任されました。元気な藤田小学校がもっと

元気な学校になれる様、様々な面でのご指導をよろし

くお願い致します。児童の皆さんは、新しい先生の顔

と名前を早く覚えて、どこで出会っても元気良く挨拶

して、そして仲良くして頂ける様に頑張りましょう。 

校  長：佐藤 裕宣    (庭窪中学校から) 

４年担任：山岡 嘉弘 先生 (新 規) 

５年担任：小林 純喜 先生 (吹田市立吹田東小学校から) 

５年担任：中谷 さつき 先生 (庭窪中学校から) 

支援学級担任：松村 ひとみ 先生 (八雲東小学校から) 

理科専科：谷田 みゆき 先生 (庭窪中学校から) 

 

さようなら、お元気で 
➡ 今年度の人事異動において、お世話になった７名

の先生方が藤田小学校を去られる事になりました。

今までのご指導、本当にありがとうございました。お

名残は惜しいですが、これからも先生方に教えて頂

いた教示を忘れずに、そして先生方の新天地での更

なるご活躍を、心より祈念致します。お元気で。 

校  長：丸山 宗久 先生 (梶 小 学 校 へ) 

少人数指導：花光 智香子 先生 (守口小学校へ) 

２年担任：北口 博子 先生 (寺方南小学校へ) 

３年担任：岡野 洋子 先生 (守口小学校へ) 

３年担任：寺浦 友美 先生 (さくら小学校へ) 

支援学級担任：野間 菜穂 先生 (錦 小 学 校 へ) 

支援学級担任：寺裏 裕子 先生 (枚方市立さだ東小学校へ) 

国語科専科：齋藤 遊子 先生 (箕面市立彩都の丘学園へ ) 

 

守口市人権啓発:今月のひとこと『元気：おはようと 伝えた朝から 元気でる』 
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３.18(月)第 4 8 回 卒 業 証 書 授 与 式 

 ～『第 4 8 期 生 』進
す す

め！未 来
あ し た

へ！～ 
➡標記の日程で、第 48 回卒業証書授与式が挙行されました。この良き日に藤田小学校において平成最後の卒業生とな

る 52 名全員が、胸を張り、希望に満ち溢れた眼差しで卒業証書を受け取りました。大勢の方々に祝福され、小学校最

後の授業を終えました。何度も練習した呼びかけや合唱は、当日最高の出来栄えを見せてくれました。勿論それは最高

の形で卒業生を支えた、在校生代表の５年生の素晴らしい呼びかけや合唱、合奏があった事も忘れてはいけません。卒

業生が体育館を退場するまで響いた魂のこもった合奏は、『卒業生の門出』という大切な行事に花を添えてくれました。 

【在校生全員で祝福】➡当日出席できない１～４年の子ども達も、校内を彩った数々の掲示物や 

先日実施の『６年生を送る会』で一生懸命練習した合唱や心を込めて制作した贈り物で気持ちを 

伝え、全員が『感動』という名のプレゼントを受け取りました。この感動をいつまでも忘れずに、自分 

夢の実現に向けて、平成最後の卒業生・第 48 期生全員の中学校での大いなる活躍を期待します。 

梶中学校卒業式及び入学式 

～藤田卒業生の晴れ舞台～ 
【３.14 梶中学校卒業式】➡標記の日程で、梶中学校の

第 49 回卒業証書授与式が挙行されました｡本校の卒業生達

も一人ひとり卒業証書を受け取り、義務教育を終了しまし

た。卒業生全員の今後の人生に「幸あれ」と祈念致します｡ 

【４.６梶中学校入学式】➡標記の日程で、同第 50 回入

学式が挙行されました。先月本校を巣立 

って行った旧６年生達が、真新しい制服 

に身を包み、緊張の中にも希望に満ちた 

表情で中学校生活のスタートを切りまし 

た。卒業してから１ヶ月も経たないのに 

すっかり大人びた表情になっていました。 

3.6街頭犯罪抑止隊感謝の会 

～毎日の見守りに感謝の気持ち～ 
➡標記の日程で、「藤田校区街頭犯罪抑止隊感謝の会」を

開催致しました。日常、天候に関わらず子ども達の登下校

の見守りを行って下さる皆さんに、子ども達と教職員より

感謝の意を表す会に多数同隊の皆様にご参加頂きました。 

【全員でお礼の言葉】➡代表より感謝状を手渡し、学校

長からのお礼の言葉、そして同隊代表者様からの挨拶を受

け取った後、子ども達全員で『 

ありがとうございました』と 

心からお礼の意を伝えました。 

今後共、変わらず藤田の子ども 

達の見守りをお願い致します。 

【年間行事予定の配布について】➡配布致します同行事予定表は、決定ではなく、あくまでも現時点での予想で

す。来校が必要な行事等は保護者様のお仕事の都合等があるとの配慮から、取り敢えず現時点で予想できる範囲 

内でお示しさせて頂くものに過ぎません。毎月配布の月中行事予定や別配布の決定周知プリントが正式決定 

です。よって今回配布の行事予定表は変更も有りとしての『目安』『参考』として活用頂く様お願いします。 

守口市人権啓発：今月のひとこと『元気：おはようと 伝えた朝から 元気でる』 
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令和 元年 ５月７日 

守口市立藤田小学校 

校長 佐 藤 裕 宣 

４ .9(火 )離任式～お世話になった先生方が最後のあいさつ～  
➡標記の日程で離任式を行いました。丸山校長先生はじめ、転勤された先生方が

藤田小学校とのお別れの挨拶に来校されました。お一人ずつ挨拶を頂き、その後、

先生方との関わりが多かった児童らが代表で記念の花束を贈呈しました。最後は

全員で花道を作り、アーチを通って退場されました。拍手の中を先生方が通られ

る時、寂しくて涙を流す児童も多くいました。先生方は、子ども達に声を掛けな

がらゆっくりと花道を通って行かれました。出口付近では、ＰＴＡ役員の方々が

お礼の言葉をかけられて離任式は終了しました。 

お世話になった先生方。どうかお体に気を付けられて、新天地でも頑張って欲しいと思います。 

【丸山校長先生のお話から…】 ➡日本一の“おはようございます!”から始まり、時折、声をつまらせながら、教

頭 2年・校長 4 年の計 6年間を振り返ってあいさつしていただきました。児童の皆さんの元気なあいさつを聞いて、喜

んでくださいっていましたね。藤田小から梶小への異動なので、同じ梶中校区であり、これからもお会いする機会は多

そうなので、梶小同様、藤田小学校のこともよろしくお願いします。 

  ４.1１(木)１年生を迎える会 

～新 １年 生 と初 の対 面 ～ 
➡標記の日程で行いました。新１年生、43名は、入学式と

はまた違った緊張感を持って、元気いっぱいに、上級生達

と先生方の拍手の中、アーチをくぐりながら体育館に入場

してきました。そして、児童会代表の 6年生が、１年生を

迎える言葉を話した後、新１年生達が、「お兄さん･お姉さ

ん、仲良くしてください！」と声を合わせて挨拶をし、限

られた時間内で練習した「ドキドキドン・1 年生」をみん

なで歌ってくれました。とってもかわいらしかったです。 

入学から 1か

月が過ぎて、す

っかり慣れて

きましたね。頼

もしく感じて

います。 

４.2１(月)１ 年 生 給 食 開 始 

～みんなで準備して食べました～ 

➡1年生も、21日から

給食が始まりました。

4時間目が終わる少し

前に、みんなで給食調

理室に取りに行き、そ

して慎重に 2階の教室まで運びました。その後、みんなで

協力して準備しました。この日の献立は、コーンポタージ

ュとはちみつパン・鶏肉の唐揚げ、そして牛乳でした。 

その後は、ごはん

もあれば、うどんや

カレーの日もあっ

てメニューが豊富。

校長先生も毎日の

給食が楽しみです。 

守口市人権啓発：今月のひとこと『大切なもの』 
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今年度初の授業参観・学級懇談会 1年：4.17(水)・2～6年：19(金) 

➡標記の日程で、今年度初となる授業参観を１年と 2～6 年の日程を分けて実

施しました。数日前から担任の先生も事前準備に熱が入っていました。 

１年生の授業は、事前に行った「がっこうたんけん」の振り返りの授業でし

た。校長室に来てくれた時のこと（右の

写真 4.12）をよくおぼえてくれていま

した。授業参観後に学級懇談会、そして

19 日にはＰＴＡ総会及びＰＴＡ委員会懇談会も開催致しました。天候にも恵ま

れて、大勢の保護者の皆様が来校されました。教室に入りきれず、廊下で参観さ

れた保護者も多くおられました。 

【新しい担任との初めての懇談会】 ➡保護者の皆様方にとっては、4 月の

学級懇談会は、新しい担任の先生との『初顔合わせ』の意味合いの強い懇談会。

お互いが期待と緊張感一杯の学級懇談会であったように思います。各教室を見

て回りましたが、初々しく自己紹介する場面に出くわしました。 

本校教職員一同、今年１年、どうぞよろしくお願いいたします。 

児童集会＆あいさつ運動 

➡ 4 月 18 日の朝、最初

の全校集会がありまし

た。1年生から 6 年生まで

全員がグラウンドに集ま

りました。大きな声であ

いさつした後、4 年生から 6 年生の代表委員がみんなの前

で堂々とあいさつしました。 

➡ 4月 26日の朝には、児童会のあいさつ運動がありまし

た。7 時 50 分頃から代表

委員が腕章を巻いて北と

南の校門に分かれて立

ち、元気よくあいさつを

しました。 

校長よりご挨拶… 
➡今年度より校長として赴任しまし

た佐藤 裕宣（さとう やすのり）です。

日々、児童のみなさんとのお話するの

が楽しいです。中庭に居ると、“さと

うこうちょうせんせい！”と呼んでく

れる子がいて、名前を覚えてくれてい

てうれしく思います。これから学校の様子等をホームペー

ジでもご紹介していきますので、是非ご覧ください。 

➡さて、4月 20 日に 5 年生の林間学舎で行く滋賀県高島市

のマキノ高原（写真は付近のメタセコイア並木）に、担任

の小林先生・中谷先生、そして柴原先生とともに行ってき

ました。とってもいい所でしたよ。5 年生と一緒に行くの

が楽しみです。6月 13・14日に実施します。 

石鹸の寄付のお願い ～ご家庭に余っている石鹸はありませんか？～ 

➡子ども達の学校生活で、衛生面に留意する事はこれからの季節、益々重要視されるべき事で

す。しかし、学校の予算だけでは充分な石鹸を用意する事が難しくなっています。ご家庭に余

っている石鹸はありませんでしょうか。僅かな量でも結構です。衛生的な学校生活を子ども達

に提供するため、是非ご協力をお願いします。 

守口市人権啓発：今月のひとこと『大切なもの』 
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令和元年５月３１日 

守口市立藤田小学校 

校長 佐 藤 裕 宣 

5.25 第 49回春季運動会～児童会目標 『心を一つに！』～ 

【5月とは思えない暑さのため“熱中症対策プログラム”に変更して実施】 

➡標記の日程で“無事”開催することができました。当日は 5 月とは思えない

季節はずれの真夏日。二日前に熱中症対策について職員で話し合い児童席全て

にテントを設置することや開会式の短縮、ＰＴＡ種目の中止等を決めました。 

さらに、前日の全体練習での児童の様子から、開会式の後半はテント下の児

童席に移動。また、“熱中症プログラム”に組み替えての実施。応援合戦の形も

大きく変わりましたが団員の気合で決めてくれました。団長の力強い声、気持ちの入った選手宣誓…、感動でした。 

結果は、6年連続で白組の優勝。ただ、赤･白関係なく、児童のみなさんが運動会に夢中で全力で取組む姿をたくさ

ん見る事ができたことが校長としては大･大満足。ドキドキ・ワクワク・ウルウルの思い出深い一日になりました。 

保護者の皆様には炎天下での観戦で申し訳なかったですが、熱い声援で一日盛り上げていただき感謝いたします。 

5.19 守口市こどもまつり        

～今年は大枝公園で開催～ 
➡標記の日程で、「守口市こどもまつり」が開催されま

した。私、この行事には初めての参加。これまで淀川の

河川敷で開催されていたようですが、今回は新装された

大枝公園での開催。元市民球場があった場所にきれいな

人工芝が敷き詰められた多目的球場が整備されていまし

た。赤土のテニスコートも人工芝となり二面は屋根付き。 

 藤田校区青少年指導育成委員の皆様が用意された『ら

くがきコーナー』は最後まで大賑わいでした。この日は

日差しが強

く、帽子を忘

れてしまっ

た私、予想外

に日焼けし

ました。 

６年生の輝き!“情熱･団結” 

～5・6年団体演技で魅せました～ 

➡今年度より 5･6 年生が合

同で団体演技を行いまし

た。ソーランと組立体操を

ミックスさせた新しい取組

みを披露しました。学年の先生からは、絶対に成功させてや

るという「情熱」と仲間のことを思いやり協力し合い「団結」

することが大切！と指導を受け、練習から一人ひとり熱心に

取り組んでくれました。練習を見ていてもウルっときていま

したが、本番の最後、5年生がサッと入退場門に走り 6 年生

を迎える拍手。6 年生は満足げな表情。感動的な場面でした。 

守口市人権啓発：今月のひとこと『その一言 相手にとっては 悪口かもしれない』 
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運動会名場面 ～一人ひとり、思い出がいっぱいの運動会に！～ 

➡応援合戦が終わった後、登場したのが 1・2年生。（左上）一気に会場の雰囲気が変

わりました。1年生にとって入学して間もないこの時期の運動会は何かと大変だった

でしょうが、2年生の好アシストもあってか、練習を重ね「新!モンキーマジック」を

元気よく演じてくれました。5・6年生の力強い 100ｍ走の後登場したのが 3･4年生。

（左下）大きく 4 つのグループに分かれて、フラ

ッグを持って様々動きを表現してくれました。練

習の時にはなかなか揃わなかった旗の動きが、当

日は力強くブルンと響かせ「GooｄTime～風を切れ

～」。旗の動きがとってもきれいでした。午後に行

われた 5 年生の団体競技「うばい棒」（右上）は迫力満点でした。引きずられながら

も棒を守ろうとする姿。最終戦は一本の棒に 5 年生のほぼ全員が集まり懸命に引き

合いました。6年生の団体競技「騎馬戦～頭が高い～」（右下）は、勝つぞ！という気

迫が伝わってきました。激しい動きが続きましたが、最後の大将戦は頭脳戦に…。 

5.18北門付近に花壇が完成 

～学校支援地域本部の活動です～ 

➡春休みに北門付近のネット改修工事が行われ、桜の木が

なくなって残念な思い…。そんな折、連休中に市教育委員

会が北門入って右側の植え込み部分を、ブロックで整備し

てくれました。花壇にできないかと学校支援コーディネー

ターの田脇さんに相談。あっという間に花の苗を調達して

くださり、マリーゴールドを植えていただきました。登校

してくる児童が眺

めたり、水をやっ

てくれたりと…。

付近でボール遊び

するときは気をつ

けてくださいね。 

校長より。『令和』を感じに… 

～福岡・大宰府市「坂本八幡宮」へ～ 

➡ 4 月 24日の全校集会で、ゴールデンウィークの間に、

元号が「平成」から「令和」に変わる話をしました。児童

のみなさんからも「れいわ！」という声が聞こえてきまし

た。平成に改元されたときは、世間は何かと自粛ムードで

したが、今回の改元は祝賀ムード満載の感じがしました。 

 5 月 2 日、元社会科教師の血が騒ぎ、令和ゆかりの地と

して一気に有名

になった「坂本八

幡宮」に行ってき

ました。期待通

り？写真のとお

り大行列でした。 

個人情報保護について➡最近、Facebookや LINEの普及に伴い、様々なトラブルが発生している報道を頻繁に 

目にします。本校でも参観や運動会等の各種行事で、教室内での写真撮影や、屋外でも自分のお子様 

以外の児童が撮影されない旨を含め、SNS等へのアップについては遠慮頂いています。 

学校も本格的に起動してきた事で、参観以外にも様々な行事で来校頂く機会が増えますが、写真に 

写っているもの全てが極めて大切な個人情報です。慎重に取扱って頂く事を強くお願いします。 

守口市人権啓発：今月のひとこと『その一言 相手にとっては 悪口かもしれない』 


